

Neuer „Bayern!“-Film zeigt Eröffnung des Konzerthauses in Blaibach

„Bayern! – Im Osten“ hieß ein Filmprojekt des Bayerischen Rundfunks, das im Sommer 2013 ausgestrahlt worden war und Menschen aus den östlichen Regionen des Freistaats porträtierte, die mit Leidenschaft und Überzeugung arbeiten. Aus der 45-minütigen Doku hat Filmemacherin Lisa Eder-Held nun eine 30-Minuten-Fassung produziert, die erneut den Deggendorfer Bariton Thomas Bauer und seine Frau Uta Hielscher in den Fokus rückt – diesmal bei der Eröffnung ihres Konzerthauses in Blaibach. Der Film wird am Donnerstag, 29. Januar, um 17 Uhr im Bayerischen Fernsehen ausgestrahlt und am Freitag, 30. Januar, um 13.45 Uhr sowie am Samstag, 31. Januar, um 6 Uhr wiederholt.